



Cross des collèges

publié le 22/11/2012

Pour ne pas déroger à la tradition, le cross des collèges a rassemblé, le mercredi 14 novembre 2012, 800 élèves des collèges Pierre Mendès France et du Marchioux.

Malgré le temps brumeux et frais, tout le monde a participé à sa manière à ce regroupement de masse : les professeurs dans les différents rôles d'encadrement et surtout les élèves qui ont, pour la plupart, donné le meilleur d'eux-mêmes pour défendre les couleurs de leur collège.

Bravo à tous !

Point final d'un cycle de demi-fond commencé dès le début de l'année, ce cross a deux objectifs :

- Réinvestir dans un milieu naturel et différent de l'environnement de travail habituel (stade) les compétences acquises durant le cycle.
- Donner l'envie de participer au cross départemental de l'UNSS qui aura lieu à Cerizay le mercredi 5 décembre 2012 et qui regroupera environ 1 200 coureurs de tous les établissements des Deux-sèvres.

Quelques élèves du collège se sont particulièrement illustrés durant ce cross :

- Angèle Paillat (6eC) 3e en 6ème filles
- Mathieu Bibard (6eB) 1er en 6ème garçons
- Antonin Bacle (5eC) 1er, Esteban Caillon (5eC) 2e et Lorenzo Métais (5eC) 3e en 5ème garçons
- Elise Fayolle (3eB) 3e en 3ème filles
- Quentin Morteau (3eA) 1er et Nathanael Brault (3eB) 3e en 3ème garçons